

学校だより

きゅうはく

太田市立休泊小学校 第8号 令和7年12月3日

【学校教育目標】

「こころ豊かで
たくましい子
の育成」



たくさん行事を無事終えることができました

11月は大きな行事がたくさんありました。今年はインフルエンザの流行が例年より早く、学年閉鎖や学級閉鎖をせざるを得ない状況となり、大きな行事の開催も心配されましたが、予定通りそれぞれの行事を行うことができました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。特に、運動会ではたくさんの来賓の方々や保護者の方々に来校いただき、盛大に開催することができました。半日の開催で、ひとり4種目の出場となるプログラムだったので、慌ただしく進行する形となってしまいましたが、高学年の係の児童や出場する選手の児童とも、それぞれの役割をしっかりと自覚し、スマーズに行うことができました。小学校では6年間の教育課程がありますが、低・中・高学年それぞれの発達段階における成長の過程が本当によく見て取れる運動会でした。どの学年の児童も本当に一生懸命競技や演技をし、どの場面を見ても、感動したり、思わず笑顔になつたりしました。来賓としてお越しいただいた地域の方々からも、「とってもよい運動会でした」とお褒めの言葉をいただきました。観覧いただく保護者の皆様には、なかなか十分な対応がとれず、ご迷惑をおかけした部分もありますが、学校評価等でご意見をいただき、次年度に向けてアップデートしていきたいと思います。また、6年生の修学旅行も、例年ない11月のインフルエンザの流行もあり、全員参加とはいきませんでしたが、特にトラブルもなく時間を守った行動ができ、予定通りの日程をこなすことができました。運動会とともに、小学校生活一番の思い出に残る修学旅行が、安全に楽しく行ってられたのも、6年生が立派に成長しているおかげだと思っています。友だちと協力することの良さや、支え合うことの安心感、みんなでやり遂げることの達成感など、たくさんよい体験をすることができました。仲間と一緒に見た景色は、これからも忘れられない思い出として残ること思います。

そして、11月16日（日）に行われた休泊地区文化祭への協力も、役員の皆様にはたいへんお世話になりました。早朝より準備に集まっていただき、お昼を待たずに予定していた販売数に達するなど、保護者の皆様の活躍も本当にすばらしかったです。何より、お客様としてしてくれた子どもたちの笑顔が見られたことが一番でした。改めて、休泊小学校の子どもたちと保護者の素晴らしいを感じた11月でした。

12月の行事予定

日	曜	行事・その他
1	月	クラブ
2	火	
3	水	
4	木	全校4時間給食後下校
5	金	なかよし136年 全校4時間給食後下校
6	土	
7	日	
8	月	全校5時間授業
9	火	5年スバル工場見学
10	水	委員会 1~4年5時間下校 学校保健委員会 14:00~
11	木	人権集会
12	金	なかよし245年 色覚検査1年
13	土	5年生対象太田中説明会
14	日	
15	月	大掃除・ワックスがけ 全校5時間授業
16	火	全校5時間授業
17	水	全校5時間授業
18	木	全校5時間授業
19	金	3年万引き防止教室 地区別児童集会 一斉下校 14:00~
20	土	
21	日	
22	月	56年情報モラル講習会 全校5時間授業
23	火	終業式 全校10:20下校
24	水	冬季休業日
25	木	"
26	金	" 仕事納め
27	土	学校閉学期間 (~1/4)
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

思い出いっぱい 修学旅行

晴天に恵まれて、東京
鎌倉を満喫しました！



休泊中学校との連携（小中連携）

思春期を迎える小学校高学年から中学校にかけては、心身の成長や変化が一生のうちで、最も大きな時期であるとともに、精神的に不安定な時期でもあります。そこで、小学校から中学校の間にある段差を適切なものとし、それを乗り越えるために、小中学校が互いに連携をとった教育を進めることが重要と言われています。児童生徒が共に活動し、体験を共有する機会を意図的、計画的につくることによって、児童生徒の人間関係づくりを促すために、本校では休泊中学校と様々な交流の機会を設けています。

＜主な交流＞

- 10/23 (木) 休泊中へ合唱交流会（6年生参加）
- 11/12 (水), 13日 (木) 小中合同あいさつ運動
- 11/12 (水) 休泊中学校公開日における授業参観（6年生参加）
- 2/12 (木) 休泊中入学説明会（6年生参加）

また、小学校中学校の教員同士も、共通した指導内容の確認や、情報交換を行うための研修を夏休みと冬休みに行い、休泊地区の児童生徒を義務教育9年間で育てる発想を持つよう小・中学校教職員が一体となって取り組んでいます。



子どもたちの安全のために 一防犯カメラの増設一



子どもたちの安全を守るために、「防犯カメラ」が新しくなりました。カメラ及びモニターが新しいものになり、カメラも1台増設し4台になりました。今までのものは、解像度も低く、写りもよいとは言えませんでしたが、新しくなった防犯カメラは明るく非常に解像度も高く、モニターも大きくなつたため、職員室で子どもたちが遊んでいる様子や、下校の様子がはつきりと見えるようになりました。もちろん、カメラの画像を解析するような事態が起きないことが一番ですが、万が一に備えてたいへんよかったです。門にも「防犯カメラ設置」とわかりやすい表示をしていただいたので、抑止力になればと思っています。

